

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

17.07.2017

Anwesend 17 Personen

Beginn 18:15

Ende 19:58

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

- Drei Sachen nicht für uns (Killian)

ToDo: Am Vormittag an die Poststelle zurückbringen

2 Alte ToDo

- Idee: Tutoriumsartige Lehrvideos, in denen einzelne Themen genau erklärt werden
- Vorschlag: Mr. X während des Mathe-Crashkurs.
- Organisieren der Vorstandssitzung innerhalb der nächsten Woche
- Vereinshaftpflichtversicherung HoPo16
- Info E-Mail zum EWO Haus rum schicken
- Gumbelstühle organisieren
- nochmalige Besprechung nachdem der Ventilator da ist
- Vortrag vom Gymnasiumsbesuch im Wiki hochladen
- Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen
- Konstituierendensitzungen einberufen
- Nudelabend Plakat-Entwerfen.

3 Berichte

3.1 Ventilator

Ventilator ist angekommen und hilft bei warmen Tage

3.2 GAF Mülleimer

Es gab ein Missverständnis mit der Putzfirma was bewirkte das unser Mülleimer wochenlang nicht abgeholt wurde. Es hat sich jetzt geklärt und der Mülleimer wird jetzt wieder regelmäßig geleert.

3.3 Statistik Fachschaft

- Wir wollen mehr mit der Statistik Fachschaft kooperieren und die Beziehungen verbessern.
- Auch mit der Meteo Fachschaft und deswegen gehen Lucy, Martin und Viet aufs Meteo Sommerfest.
- Wir wissen nicht ob es bei TMP sinnvoll ist. Evi und Vanessa haben Info/Kontakt.

4 Diskussion

4.1 Aufräumen

Jemand soll die restlichen Kartons aufräumen. 12.8 wurde einstimmig als Aufräumtag festgelegt und es sollten alle aktive Gafika kommen.

4.2 JDPG

Drei Mitglieder der JDPG (Jonas, Tatiana und Tobi) sind zur Sitzung gekommen und haben verschiedene Ideen zur Zusammenarbeit vorgeschlagen.

4.2.1 Schlag den Prof

Studenten treten gegen Profs an. Es ist nicht TU vs. LMU, sondern beide Teams haben Mitglieder von beiden Unis. Das Event wäre 1-Tägig und man müsste den Veranstaltungsort noch bestimmen (Ideen: Garching, Audimax, Großer Physikalischer Hörsaal). Datum wäre entweder Januar oder Dezember (eher letzteres, da Januar kurz vor der Klausurphase ist). Es sind Ideen und Protokoll aus Göttingen vorhanden und man müsste ca. 5 Monate in voraus planen. Von der GAF wird Hilfe beim organisieren und strukturelle Unterstützung gefragt.

4.2.2 O-Phase

Die JDPG würde sich gerne bei unserer O-Phase bei den Erstis vorstellen.

4.2.3 Mathe-Vorkurs der Physik

Sie würden gerne in den Pausentagen ein Pub/Kneipen/Bar Quiz veranstalten.

4.2.4 Fazit

Von der GAF würden Simon, Niklas, Alex, Lucy, Massin und evtl. Matias mitmachen.

ToDo: Mailingliste erstellen

4.3 Keller

Wir sollten den Keller aufräumen und mit U-Kino absprechen wie es eingeteilt wird. Skruppy redet mit U-Kino.

ToDo: Mit U-Kino über Keller aufräumen reden

4.4 EWO-Haus Zukunft

Lucy hat vorgeschlagen das EWO-Haus für 2018 schon zu buchen und hat zwei Vorschläge vorgestellt: das 2017 Haus und das Haus was die MPI (TUM) Fachschaft immer bucht. Es wurde einstimmig entschlossen abzuwechseln und das MPI Haus zu buchen. Ein Antrag für ein Budget folgt.

4.5 Online Angebot

Physik soll ein größeres und besseres online Angebot. Ideen sollen an Viktoria geschickt werden (i.e. Coursera, MIT OCW).

4.6 ProblemLab

ProblemLab in Physik wie es ihn schon in Mathe gibt. Wird in einem AK ausgearbeitet

ToDo: AK ausarbeiten

4.7 **Grün in der GAF**

Jonas schlägt vor eine Planze in die GAF zu bringen. Vorschläge: Minze, Basilikum. Gegenvorschlag von Viet: Plastikpflanze

4.8 **Listenmoderation**

Neue Listenmods: Bettina und Lucy

4.9 **Feriensitzung**

ToDo: Doodle und Mail Es werden mit Essen die Aufräumer belohnt, auch wenn alle aktive Gafika mitmachen/kommen sollten.

4.10 **Klausurensammlung**

- Es gibt einen neuen Platikfach für Klausurensammlung.
- Chrissi und Viet sind zuständig.
- Es werden keine Getränke mehr ausgegeben an die Leute die die erste Klausur einreichen.

4.11 **Lernräume**

- Es wird diskutiert ob das Cafe Gumbel als Lernraum gedacht ist. Tatsache ist das es dafür benutzt wird. Wir kommen zu keinem Konsens.
- Es wird vorgeschlagen eine Liste aufzustellen von Lernräume und anderen Lernmöglichkeiten.
- Man soll auch mit Piwon über die Möglichkeit andere Hörsähle in der Klausurphase aufzusperren.
- Auch wollen wir die Problematik in den Lehrkommissionen der Fak. 16/17 besprechen.

ToDo: Online Lernraumliste

ToDo: Mit Piwon über die Raumsituation reden

5 **Anträge**

5.1 **900 EUR für EWO Bus**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 **500 EUR für EWO Haus 2018**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 **160 EUR für Helferbelohnung bei 2 Aufräumaktionen**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 **Leo bekommt einen Account**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 **W.A.S.**

6.1 **AK BR**

AK Berufungskommission war erfolgreich. Bei fragen und weiteren Infos sich an Viet melden.

7 Anstehende Termine

- **2017-08-12**
Aufräumtag